

# 友生小だより

伊賀市立友生小学校 学校だより No.3 2025年5月9日



## ～授業参観、学級懇談会ありがとうございました～

4月25日(金)、今年度1回目の授業参観。

学級懇談会を実施しました。保護者の皆様には

お忙しい中、ご参加頂きありがとうございました。

新しい年度になり初めての授業参観は、担任

の先生、学級のなかま、勉強の内容など、新

しい環境で成長した自分の姿を見て貰うチャ

ンスです。緊張もしますが、同時に「がんばって

いる自分の姿を、お家の人に見てほしい。」というエネルギーが湧いてくる授業でもあります。

その子どもたちのがんばっている姿を参観頂けたのではないかと思います。

また、授業参観後の学級懇談会にも多数ご参加いただき、ありがとうございました。頂いた貴重なご意見を、今後の教育活動に生かしてまいります。



## ～一年間よろしくお願ひします～

4月25日(金)、本年度1回目の育友会常任委員会が開催されました。

この日は、各部の一年間の活動計画を中心的に、今後の活動についてご検討頂きました。新しく地区委員、学級委員になられた皆様方には、一年間どうかよろしくお願ひいたします。

旧年度の役員、地区委員、学級委員の方々には、一年間大変お世話をかけました。本校の教育活動のため、子どもたちのためにご尽力頂きましたことに、心より感謝申し上げます。

本当にありがとうございました。

## ～家庭訪問ありがとうございました～

4月28日(月)、4月30日(水)、5月1日(木)、5月2日(金)、5月8日(木)、

の5日間にわたって実施した家庭訪問では、日程の調整やご対応等、お世話をかけました。

保護者の方と直接お会いして、子どもたちの様子や、ご家庭のお考えなどについてお話しすることができ、大変有意義な家庭訪問にすることができました。ありがとうございました。

## みえスタディチェックを実施しました。



5月1日(木)、5年生が、みえスタディ・チェック(みえスタ)を実施しました。みえスタは、4・5年生を対象に三重県全体で実施されている調査で、学習の定着状況を調査して結果を今後の授業に活かし、学習の定着を進めていくものです。

みえスタは、数年前からCBT方式で実施されています。CBT方式とは、コンピュータ(タブレット)で問題を読んだり解答したりする方式です。解答用紙に手書きする問題も一部あります。

## ～熱中症対策のお願い～

気温、湿度が上がり、暑くなっています。学校では、運動会の練習等も始っています。まだ体が暑さに慣れていないこの時期は熱中症の危険が高まることから、体育の授業や休み時間の運動については、暑さ指数(WBGT)を測定し、数値に応じた適切な指導を行なうようにしています。積極的な水分補給や適切な休憩などに気をつけながら、バランスのとれた食生活を送ることや十分な睡眠をとることなど日常生活についても指導しています。ご家庭でも、朝食を摂ることや規則正しい生活リズム、水分補給のためのお茶を多めに持たせて頂くなど、ご協力をお願いします。



## ～元気に一日をスタート わかば会のあいさつ運動～

5月8日(木)から16日(金)までの期間、わかば会が「あいさつ運動」に取り組んでいます。普段より早い時間に登校して、みんなを迎える、わかば会の元気なあいさつに、登校してきた子どもたちの声も、いつも以上に元気になります。

「元気にあいさつ」は友生小学校・学校マニフェストの重点項目にも挙げた大切な取り組みです。継続して取り組むこと、学校だけではなく家庭や地域でも取り組んで頂くことで、子どもたちに習慣としての力が身につきます。

